
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0966/2021 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend 
Begrünung geeigneter kommunaler Freiflächen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Auf welchen Schulhöfen im Stadtteil können Flächen für eine Begrünung entsiegelt werden? 
 
Grundsätzlich lassen sich auf den meisten befestigten Schulhöfen Teilflächen entsiegeln. Eine 
systematische Untersuchung der vorhandenen Schulhöfe auf ihr Begrünungspotential liegt 
nicht vor. Konkrete Vorschläge aus dem Ortsbeirat wird die Verwaltung prüfen. 
 
Wo liegen weitere kommunale Freiflächen, die sich für eine Begrünung eignen?  
 
Freiflächen im städtischen Eigentum kommen für eine Entsiegelung in Frage. Da die Nutzungs-
ansprüche an die Freiräume der Stadt aber vielfältig sind und konkurrieren, ist eine Beurtei-
lung im Einzelfall erforderlich. Die Verwaltung kann hierzu konkrete Vorschläge aus dem Orts-
beirat prüfen. Bürgerschaftliches Engagement und Wertschätzung für die lokalen Grünflächen 
und eine weitere Entsiegelung werden ausdrücklich begrüßt.  
 
 
Mainz, 21.09.2021 
 
gez. Steinkrüger 
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